

## Nasib Rumah Nenek Marawiyah Reot Tak Layak Huni " Direhab Satgas TMMD Kodim 1006/Banjar

Maskuri - [KALSEL.XPRESS.CO.ID](http://KALSEL.XPRESS.CO.ID)

May 16, 2022 - 09:54



*Kondisi Awal Rumah Nenek Marawiyah (Sasaran Bedah Rumah) Sargas TMMD ke-113 Kodim 1006/Banjar*

MARTAPURA - Wujud kepedulian TNI dalam mengatasi kesulitan rakyat melalui tugas Bakti Sosial adalah merupakan keharusan.

Bedah rumah menjadi salah satu kegiatan dalam pelaksanaan program Tentara Nasional Manunggal Masuk Desa (TMMD) Ke -113 Tahun 2022 ,yang dilaksanakan jajaran Kodim 1006/Banjar didesa Artain Kecamatan Aranio Kabupaten Banjar. Senin (16/5/22)



Rumah papan milik Marawiyah (71) janda paruh baya di desa Artain menjadi sasaran kegiatan bedah rumah TMMD ke 113 di Kecamatan Aranio.

Saat dijumpai kondisi rumah nenek Marawiyah (71) sangat memprihatinkan. Rumah berdinding papan dan lantai kayu, terlihat sudah doyong. Tiang-tiang penyangga rumah, sudah lapuk dimakan usia.

Nenek Marawiyah (71) tinggal di rumah tersebut sendirian hampir 20 tahun dan ditinggal wafat suami beberapa tahun yang lalu.

"Iya menuturkan dan menceritakan kondisi perjalanan hidupnya selama bertahun-tahun dengan keadaan saat sekarang ini tak berdaya untuk mencari nafkah, dulu bisa bekerja kesawah dan landang bahkan sadap karet,

Semula, saat suaminya masih hidup, untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari dulu menumpang berladang di lahan milik warga hingga ditinggal wafatnya suami

Satu-satunya harta peninggalan sang suami, adalah rumah reot yang berdiri di atas lahan 8 x 6 Meter.

Jangkan memperbaiki rumah, untuk makan sehari-hari saja susah.

Sekarang saya tak sanggup lagi berjalan, hanya dibantu tongkat kayu seperti ini bisa berdiri berjalan melangkah sesekali" Ungkapnya sambil mengusap mata"

"Cuma rumah reot dan pekarangan ini harta kami. Alhamdulillah sekali, mau diperbaiki bapak-bapak tentaramelalui program TMMD

Sementara itu Dandim 1006/Banjar Letkol Inf Imam Muchtarom membenarkan kondisi keadaan rumah Nenek Marawiyah (71) tak layak ditempati.

Kami bersama tim dan disaksikan oleh Ketua Rt, kepala desa serta warga sudah meninjau dan melihat terlebih dahulu sebelum dilakukan pengerjaan rehab rumah sangat memperhatikan, " Ungkap Dandim"

Alhamdulillah dengan dukungan warga masyarakat prajurit satgas TMMD kini sedang melakukan tugasnya bedah Rumah.(pen1006)